

Le huitième voyage de Sindbad le marin.

Je vivais à Bagdad avec ma femme, mes enfants et mon ami Hindbad. Je racontais à Hindbad mes voyages pour passer le temps. Un jour, Hindbad me parla d'une île au dragon. Sur cette île, il y avait un homme. J'eus envie de découvrir cet homme. Je demandai à Hindbad de m'accompagner sur l'île, il accepta. Je louai un bateau et nous partîmes en direction de l'île.

Quelque jours plus tard, nous arrivâmes sur l'île. Nous descendîmes à terre pour l'explorer. Nous marchâmes un peu et soudain, Hindbad entendit un hurlement. Un énorme dragon surgit et cracha des flammes. Il détruisit notre navire qui brula en quelques secondes. Hindbad trouva une grotte et nous nous réfugiâmes à l'intérieur. Nous étions piégés sur cette île. Comment allions-nous nous échapper et rentrer à Bagdad ?

Je me promenai le lendemain quand soudain j'entendis un hurlement de dragon. Je trouvai un collier magique. Je lui demandai de me transformer en dragon. J'affrontai le dragon ennemi. Je lui crachai des flammes et je le griffai au niveau de la tête. Je parvins à lui crever un œil et il coula dans la mer. Je redevins alors un humain. Mais je fus assommé par derrière.

Le lendemain matin, je me trouvais dans une cage entourée de cannibales. Et malheureusement, mon collier magique s'était cassé en mille morceaux. Et une personne tira alors avec un fusil sur les cannibales qui s'apprêtaient à me manger. J'étais sauvé. C'était Hindbad que j'avais perdu en route. Il me délivra et il m'offrit une belle épée en fer. Je le remerciai du fond du cœur. Nous partîmes dans la forêt.

Soudain, un lion énorme surgit et nous avala sans nous mâcher. Nous nous réveillâmes dans le ventre de la bête. Hindbad et moi, nous étions désespérés. Alors je pensai au cadeau d'Hindbad, l'épée en fer. Je la pris et je l'enfonçai dans le cœur du lion. Celui-ci mourut aussitôt. Nous perçâmes la peau du lion et nous sortîmes de son corps .

Plus loin, nous trouvâmes un bateau à voile et nous rentrâmes à Bagdad. A Bagdad, je fus accueilli en héros avec Hindbad car nous avons tué le lion qui terrorisait la région. Pour nous remercier, le calife Haroune al Rachid nous offrit, de nombreuses pierres précieuses augmentant ainsi ma richesse. Avec mes richesses, j'achetai des cadeaux pour ma famille.

Fin